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Purtroppo lo samario non a»nIJio m8i: domenim l'ennesimII tJiolenIA rissa Il colpi di bottiglie rotte tra estmcmnunikui enon 1IIIInamo ; grtIjJiti 

Ancora problemi alla stazione.
 
ASSISI (v.a.j- Violente rissa nella serata di domeni
ca alla stazione ferroviaria di Santa Maria degli Ange
li. Lo scontro ha visto protagonista un gruppo di 
extracomunitari perlopiù di origine marocchina. Se
condo testimoni, la situazione sarebbe partita da 
unll discussione e sfociata in una violenta lite acolpi 
di oggetti contundenti e bottiglie rotte. Non paghi, 
alcuni dei contendenti si sarebbero recati nei pressi 
dei binari ferroviari e avrebbero raccolto manciate 
di sassi, coi 'quali avrebbero continuato apicchiarsi. . 

Alcune delle persone coinvolte sono rimaste ferite, 
con tagli egraffi sulle braccia esul viso. Una situazio
ne tristemente già vista, eproprio per questo ancora 
più insostenibile per chi transita per la struttura e 
per chi lavora negli esercizi commerciali presenti sul 
posto. Ennesimi Mgraffiti" e scritte realizzate anche 
questa settimana sui murldell'edificio, nonostante 
la ripulitura puntualmente messa in atto dalle Ferro
vie, rende palese come purtroppo la situazione sicu
rez7a sia sempre più a rischio nell'area della stazio
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ne. Continuano infatti le segna1azioni che testimonia
no la' presenza di figure poco raccomandabili che 
stazionerebbero per tutta la giornata nell'edificio, 
addirittura pretendendo dai clienti delle ,attività 
commerciali qualche moneta. Nonostante i costanti 
e fruttuosi controlli delle forze dell'ordine, c'è chi 
auspica la creazione di una postazione fissa di poli
zia ferroviaria che possa quanto meno fungere da 
deterrente anche alle attività di microcriminalità, 
compreso lo spaccio, che vi si consumano. 

"Quello prOvVisorio alSerafico è in violazione del pianq regolatore" 

nparcheggiodeDa · ordia
 
nconsigliere Romoli ha inviato unfascicolo allaprocura
 

ASSISI - E' ancora faccia a faccia 
tra il consigliere del Pd Edo Romo
li el'amministrazione. Il pomo del
la discordia è l'istituzione di un 
parcheggio provvisorio nei terreni 
dell'istituto Serafico per supplire 
alla chiusura del parcheggio di 
San Pietro durante i lavori di ri· 
strutturazione. Il consigliere di op
posizione ha redatto un testo, in
viato anche alla procura della Re
pubblica e alla Corte dei Conti, in 
cui sioppone alla delibera consi
liare che ha stabilito i termini di 
attuazione del parcheggio alterna
tivo, mettendonein dubbio "com
petenza" e "legittimità" 'e chieden
done pertanto la revoca. 
Lettera 8118 procura 
"Non si tratta di parcheggio pub
blico come scritto nella delibera 
argomenta Romoli . ma di un par
cheggio privato ad uso pubblico 
realizzato da una società privata, 
Saba Italia spa, all'interno di 
un'area di proprietà dell'Istituto 
Serafico"; un "rapporto tra due 
soggetti privati" per il quale il con· 
siglio "non ha alcuna competen-

In breve 

Parcheggio E' al Serafico in attesa della ristrutturazione di San Pietro 

za"; in più, per il parcheggio prov
visorio Ml'affidamento diretto non 
è possibile" aggiunge - se l'ammi
nistrazione Ms5e deciso di farsi 
carico della realizzazione, avrebbe 
dovuto espletare una garapubbli
ca". Romoli parla anche di Mviola
zione delle norme del prg", visto 

BI«x:ati ladri di radiatori 
che colpivano a Bettona 
BETTONA· Sono stati bloccati dalle forze dell'ordine dopo aver 
compiuto un insolito furto; dei radiatori e qualche metro di recin· 
zione, I due ladri che si sono dati al "commercio" di condizionatori 
eradiatori usati le rubati) sono di origine campana e hanno 27 e 32 
anni. Evidentemente si trattava di un furto redditizio, vista ànche 
la modalità un po' rocambolesca nel quale si è compiuto. I ladri si 
sono introdotti infatti nel cortile di un'abitazione di Passaggio e 
hanno portato via le grosse apparecchiature e anche circa quindici 
metri di recinzione. I malviventi sono stati inseguito e denunciati ai 
carabinieri della stazione di Bettona, che li hanno rintracciati e 
fermati. 

scontro tra due auto 
conferiti lievi a CantUlrtl 
CANNARA -Scontro tra due vetture allo stop che conduce all'inter
no del "Comune della cipolla". Sembra che alla base dell'impatto 
tra le due automobili ci sia uno stop non rispettato. Le vetture si 
sono urtate, ma non con eccessiva violenza; nessuno dei conducen
ti, tra cui figura un neopatentato, si è ferito gravemente o ha 
riportato lesioni preoccupanti. Danni perlopiù alle carrozzerie, ma 
sembra non sia stato necessario neD'lmeno l'intervento degli agenti 
della municipale o delle forze dell'ordine sul luogo dell'impatto, 
un incrocio al quale si deve prestare particolare attenzione. Oramai 
Cannara è accomunata al suo più famoso ortaggio, la cipolla, una 
sorta di gemellaggio agricolo, e culinario, di sempre maggior suc
cesso. 

A santaMaria degliAngeli 
tiene banco lopolitit:a 
ASSISI -"La sinistra siamo noi" è il titolo del doppio incontro della 
Sinistra arcobaleno che si svolgerà oggi alle 18 alla sala Pro loco di 
Santa Maria e alle 21 nella sala consiliare del comune di Bastia. 
Interverrà Stefano Vinti, candidato al Senato, mentre le conclusio- ' 
ni saranno a cura dell'onorevole Giovanni Russo Spena. Mentre ad 
Assisi ci sarà il candida}o alla Camera Giuseppe Mascio, a Bastia 
sarà presente la'candidata Monia Ferranti. A coordinare saranno 
rispettivamente il segretario del circolo Prc Assisi Francesco Di 
Lascia e Massimiliano Gestroemi, segretario sezione PdCi Bastia. 

che la zona in questione sarebbe regolamento edilizio". Inoltre, "la 
classificata come Mverde privato di realizzazione del parcheggio, gesti
esclusivo uso dello stesso istituto", to dalla Saba, consente alla società 
e poiché Ml'eventuale autorizzazio un arricchimento indebito di circa 
ne per i lavori di trasformazione 400mila euro, giustificati da un , 

, edilizia per allestire il parcheggio quadro tecnico-economico non ve· 
sarebbe in contrasto con le norme ritiero che impedisce all'ammini· 
tecniche di attuazione di prg e del strazione un introito percentuale, 

causando un grave danno eraria
le", , 
DIfendere I cittadini 
"Non ci spMntano le denunce di 
chi vuole ostacolare, ci interessa 
solo risolvere i problemi dei citta
dini~ ,replicano il sindaco Claudio 
Ricci el'amministrazione. MNon ci 
faremo intimorire e, come previ
sto, durante i lavori del parcheggio 
di San Pietro, per ridurrei <ijsagi a 
residenti, turisti e commercianti, 
apriremo, come approvato dal con, 
siglio, il parcheggio alteJlliltivo". 
Con una Mgestione condivisa con i 
'commercianti", nel parcheggio 
"d'emergenza cercheremo di gesti
re al meglio il traffico e il carico
scarico degli autobus turistici il co
mando dei vigili urbani $i'sta atti· 
vahdo pér affrontare al- meglio il ' 
flusso per Pasqua, ipotizzando 
l'utilizzo a parcheggio di ogni spa
zio disponibile". Alla fine, conclu
de il sindaco, "contano solo i fatti: 
tra meno di due anni la zona di 
San l'ietro, dopo decenni di atte
sa, verrà riqualificata". 

Valentina Antonelli 

Si va dal premio Bruzzichelli allibro su Nassiriya 

Cultura a tutto tondo in città
 
BASTIA UMBRA -Bastia città dello sviluppo economi
co, commerciale, demografico, ma anche culturale. Se 
i recenti sviluppo in campo di lavori pubblici, vedi 
l'inaugurazione dello svincolo di Ospedalicchio, e 
commercio, specie durante la recente riunione degli 
addetti ai lavori, vengono comunicate dall'amministra
zione comunale come chiavi di svolta della realtà loca· 
le, non manca chi si preoccupa di affiancare alla conti
nua trasformazione della cittadina una continua cresci
ta culturale: Di recente si è svOlto infatti il premio 
giornalistico in memoria della professionista Pia Bruz
zichelli, manifestazione curata dal team che promuove 
il premio Insula Romana; ma non solo. Lo scorso 
sabato alle 21 presso la sala del consiglio in municipio, 
Eip Italia in collaborazione con l'associazione Bastia 
civica, ha presentato il libro di Paola Capitini intitolato 
"Uomini a Nassiriya". Sul tema, approfondito anche 

tramite letture di brani del manoscritto a cura dell'in
terpretazione di Melania Scarabottini, sono intervenu
te alcune infermiere wlontarie della Croce Rossa Italia
na e il presidente di 8ip Italia, Anna Paola Tantucci. 
Domenica sera, invece, aesibirsi è stato il coro polifoni
co "Città di Bastia", che, alle ore 21 presso la chiesa di 
San Michele Arcangelo, ha tenuto il consueto concerto 
in occasione della domenica delle Palme. L'esibizione 
ha proposto brani ispirati al tema della passione di 
Gesù Cristo, spaziando fra brani tratti dalle opere di 
Tomas De Victoria, Pierre De Rue, Gesualdo da Veno
sa, Claudio Monteverdi, Vytautas Miskìiris e Francis 
Poulenc. Prossimo appuntainent~ rappreS@lltazione 
teatrale de "n Marchese del Grillo" interpretata da 
Pippo Franco. Lo spettacolo si terrà stasera alle ore 
21.15 al cinema teatro Esperia. 

Alberta Gattucci 

L'otto marzo continua afare parlare la gente 

In tanti al forum delle donne
 
al palazzetto mediceo
 

ASSISI -Erano presenti in tanti all'incontro organizzato dal forum delle 
donne -infanzia eadolescenza del Partito democratico di Assisi, svoltosi 
presso il palazzetto Mediceo di Santa Maria degli Angeli. 
Gli interventi sono stati coordinati da Simone Sensi, componente della 
segreteria del Pd di Assisi; hanno partecipato come relatori Marina 
Sereni, candidata capolista alla Camera, Maria Pia Bruscolotti, segreta
ria regionale, Carla Collesi, componente dell'assemblea Centro pari 
opportunità, Claudia Maria Travicelli, coordinatrice del forum e consi
gliere comunale, e Luciano Paolucci, presidente del Movimento per 
l'Infanzia. Proprio Paolucci ha portato la sua testimqnianza di padre, 
colpito gravemente negli affetti familiari a causa della perdita del figlio 
Lorenzo. Paolucci ha ringraziato il Pd, e per primo il candidato premier 
Veltroni, con il quale ha avuto un incontro, poi gli esponenti umbri e 
comunali, ponendo l'attenzione sull'importanza di sostenere esviluppa
re con azioni concrete le problematiche inerenti alla famiglia, alla ' 
violenza all'iilfanzia ealle donne. Thtti hanno assicurato da parte loro la 
più ampia collaborazione per le rispettive responsabilità a mantenere 
alto l'impegno a riguardo. 

ProIdII di CiIainelli 
eSerlupini 

Commercianti
 
contro
 

le grandi aree
 
di vendita
 

BASTIA UMBRA - MBasta 
di ampliare le superfici di 
vendita", ' 
E' l'appello lanciato dal pre
sidente locale di Confcom
meICio Marco Caccinelli e 
di ConfeseICenti Antonio 
Serlupini. 
"A cosa è servita l'assem
blea dei commeICianti con
vocata dall'amministrazio
ne comunale?" si chiedono 
i due sconcertati dalle di
chiarazioni dell'assessore 
Tabarrini con le quali mani
festava con orgoglio il suc
cesso dell'evento. 
"Nessuno dei presenti 
continuano· hil detto di ~s-

" ~4'«lCOIdo' con w1 pr0
gettO che preveda l'espan
sione delle superfici com
meICiali e in particolare di 
inserire nel tessuto commer
ciale bastiolo altre grandi 
superfici di vendita". 
Insieme si allineano ilpresi
dente della Confcommer
cio provinciale Giorgio 
Menearoni e alcuni com

.metcianti che si sono 
espressi per bocca di Fau
sto Castellani. 
ME' opportuno fermare 
l'espansione delle aree com
merciali - concludono -per
ché ciò causerebbe una 
guerra tra le medie e grandi 
superfici commerciali che 
~ggono enormi mezzi fio 
nanziari. E' bene che la Re
gione tenga conto di questo 
grido d'allarme evaluti l'op
portunità di fare scelte 
espansionistièhe che DOce
rebbero a un tessuto erono
micoche, con l'indotto pro
dotto anche nei settori del 

i turismo e dei servizi, oggi
rappresenta oltre il 60 per 
cento del prodotto interno 
regionale". 


